



La patronal catalana participa con siete vocales en representación de Cepyme en la Asamblea General de CEOE

Foment se abstiene en la propuesta de nombramiento del nuevo presidente de Cepyme

- El Comité Ejecutivo de la Confederación Española de la Pequeña y Mediana Empresa (Cepyme) se reúne hoy para ratificar la propuesta de nuevo presidente.
- María Helena de Felipe Lehtonen es la representante de Foment en el Comité Ejecutivo de Cepyme, en calidad de vicepresidenta de la organización.
- El Comité Ejecutivo de Cepyme designa hoy también a sus representantes en la Asamblea General de la CEOE

Barcelona, 12 de noviembre de 2014

La vicepresidenta de Foment y presidenta de Fepime, María Helena de Felipe Lehtonen, ha notificado su voto de abstención a la propuesta para designar a Antonio Garamendi como nuevo presidente de Cepyme, la confederación española de patronales de pequeñas y medianas empresas. De Felipe, que es la representante de Foment del Treball en el comité ejecutivo de Cepyme y ostenta una de las vicepresidencias de Cepyme, ha justificado por "conflicto de interés" su voto, en relación a las elecciones a la presidencia de CEOE.

María Helena de Felipe comunicó el pasado viernes, a todos los efectos, la delegación de su voto y el sentido de abstención, ya que esta semana se encuentra en Tesalónica en un encuentro empresarial.

El Comité Ejecutivo de Cepyme se reúne esta tarde a las 16 horas con carácter de urgencia para proponer un nuevo presidente, Antonio Garamendi, que como vicepresidente primero de la patronal se postula como nuevo presidente.

Foment del Treball participa con 52 vocales en la Asamblea de CEOE, 7 de los cuales son en representación de Cepyme. Precisamente en la reunión de esta tarde está prevista la designación de los representantes de Cepyme en la Asamblea de CEOE.

